

éclat enchanteur. Les champs et l'horizon faisaient un spectacle à souhait pour le plaisir des yeux.

Et l'enfant devenait plus perplexe, et il se disait :

« Quoi ! je ne verrai plus ce brillant soleil, ni le ciel bleu, ni les belles fleurs, ni les riches campagnes !

Mais si je veux continuer à jouir de ces merveilles, il faut renoncer à voir la sainte Vierge !!! »

Et un étrange combat s'éleva dans son âme.

Enfin, l'amour de la Vierge l'emporta ; mais en bon napolitain qu'il était, il résolut de recourir à un stratagème. « J'ai deux yeux, pensa-t-il ; je mettrai la main sur l'un d'eux, — le meilleur, — et, de la sorte, je n'en perdrai qu'un seul. »

Il revient donc à l'autel de Marie. Tout à coup, il entend comme un frôlement de voiles et de légers battements d'ailes ; puis, la chapelle s'illumine de célestes clartés.

Le jeune homme appliqua vivement sa main sur son œil droit ; mais bientôt sa vision devient si ravissante, qu'éperdu, hors de lui il ne songe plus qu'à la contempler dans toute sa splendeur, et il laisse tomber sa main, faisant le sacrifice que la sainte Vierge lui a demandé.

Or savez-vous ce qui advint ?

... C'est que la sainte Vierge est si bonne et si aimable, qu'elle lui conserva les deux yeux, et que même, il vit plus clair que jamais.

AUX PRIERES

Fr. Zéphirin, Sylvestre Désy, des FF. de l'Instruction chrétienne, décédé à Laprairie.

Mme Méd. Foucher, née Marie-Exérine Lesage, décédée à Montréal.

Fr Jean-Marie Lespinasse, catéchiste majeur, des clercs de Saint-Viateur, décédé à Vourles, France.

Sr Marie-Herminie, née Marie-Amanda Bonin, des sœurs de Charité de la Providence, décédée à Montréal.